

VENTE CONFIDENTIELLE



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

18 Pièces

640 m²

Réf. 163MB

12 000 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Imaginez une somptueuse demeure située dans une région côtière prisée, offrant un confort et une sophistication sans pareils. Cette propriété se distingue par son luxe raffiné, fusionnant élégance et sérénité dans un environnement idyllique. Chaque aspect a été méticuleusement conçu pour maximiser le plaisir de résider dans ce havre de paix. Son emplacement privilégié permet de savourer pleinement le charme méditerranéen et les attraits de la région tout en préservant une sérénité absolue. À quelques pas de la mer, la villa propose également des installations exceptionnelles telles qu'une ...

Imagine a sumptuous residence located in a sought-after coastal region, offering unparalleled comfort and sophistication. This property stands out for its refined luxury, blending elegance and serenity in an idyllic environment. Every aspect has been meticulously designed to maximize the pleasure of residing in this haven of peace. Its prime location allows you to fully enjoy the Mediterranean charm and the attractions of the region while maintaining absolute serenity. Just a few steps from the sea, the villa also offers exceptional amenities such as a modern gym, a rooftop with a pétanque ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

VENTE CONFIDENTIELLE



VENTE CONFIDENTIELLE



VENTE CONFIDENTIELLE



VENTE CONFIDENTIELLE



www.residences-immobilier.com

VENTE CONFIDENTIELLE



VENTE CONFIDENTIELLE

